

# Silenciada la Campaña Subversiva Ante el Desbande de la Oposición

DANDOSE CUENTA DE QUE SE LES QUERIA LLEVAR A LA REVUELTA ARMADA Y A UNA LUCHA FRATRICIDA, SECTORES MUY IMPORTANTES DE LA OPOSICION COMUNICARON A LOS DIRIGENTES DE SAN JOSE QUE ELLOS SE APARTABAN DE TODA ACTIVIDAD.

No les ha quedado más remedio a los exaltados q' predicaban la violencia que silenciar sus baterías, desde las cuales disparaban no solamente contra el Gobierno sino contra la tranquilidad del país. — Infinidad de felicitaciones ha recibido ULTIMA HORA por haber dado a conocer el tranquilizador telegrama de don León Cortés que no quiso publicar DIARIO DE COSTA RICA.

EL PRINCIPAL FOCO SUBVERSIVO, QUE ES "DIARIO DE COSTA RICA" HOY APAGA SUS FUEGOS ANTE EL REPUDIO UNANIME ENCONTRADO EN LOS PROPIOS SECTORES CORTESISTAS CONTRA SU CAMPAÑA.

Toda la ciudadanía reconoce que el señor Presidente Picado ha obtenido un magnífico triunfo, no sólo en beneficio de su prestigio de Gobernante, sino en bien de la Nación. — En Cartago la oposición confronta un serio problema: resulta muy difícil volver a compactar las fuerzas que se habían disgregado por su desacuerdo con la tendencia extremista que quería llevar al país a la revuelta. — También en las demás provincias se nota que a la oposición le cogió tarde para este cambio de frente impuesto por el desbande general que al parecer es incontenible.

"ULTIMA HORA AL PONER EN DESCUBIERTO LAS MANIOBRAS QUE SE ESTABAN HACIENDO CONTRA LA PAZ COSTARRICENSE NO HA SERVIDO NINGUN INTERES POLITICO, YA QUE NINGUN INTERES TENEMOS EN ESTA CAMPAÑA.

En servicio de Costa Rica y sin ninguna mira política, puesto que ULTIMA HORA no las tiene, hemos venido suministrando informaciones sobre diversos sucesos y actividades políticas relacionados con el proceso electoral. Las voces de estímulo y aplauso recibidas, procedentes de todos los sectores, nos alientan para continuar poniendo en claro determinados hechos, puesto que con

ello contribuimos a tranquilizar el ambiente nacional y también a desbaratar los planes de quienes, obcecados por incontrolables pasiones, se aprestaban a empujar al electorado hacia situaciones de violencia que habrían sido lamentables para la familia costarricense. Hemos venido sosteniendo, desde un punto de vista informativo y desde un plano de absoluta imparcialidad, que una gran mayoría de los elementos de la oposición reconocía la imparcialidad que ha venido actuando el señor Presidente de la República; que el propio don León Cortés, en telegrama que nunca publicó Diario de Costa Rica manifestó su apoyo a la campaña de ULTIMA HORA.

## ULTIMA HORA

Los familiares de don Hilario Segura declaran que es falsa la declaración que se pone en sus labios contra el Profesor Sáenz. Declaran que el "DIARIO" sigue calumniando estrepitosamente.

### LIGA PATRONAL DEL CALZADO PIDE ESTRUCTURA APLICACION DEL CODIGO DE TRABAJO

Estos industriales se han dirigido a la Inspección General de Trabajo para que ordene el cumplimiento de todas las obligaciones que señala el citado Código, a todos los talleres de calzado de esta capital.

En muchos talleres, dicen estos patronos, se violan repetidamente las disposiciones legales, especialmente, la de asegurar contra accidentes a los obreros en la Caja de Seguro Social, pago de vacaciones y otras prestaciones de ley.

La Liga Patronal del Calzado, integrada por los principales industriales de ese gremio en esta capital, ha dirigido muy importante comunicación a la Inspección General de Trabajo, pidiendo que, "en defensa de sus intereses y los de los trabajadores, se sirva esa Inspección ha-

cer cumplir en los talleres de esta capital, las obligaciones todas del Código de Trabajo y Leyes Sociales, dado que en muchos talleres, violando repetidamente las disposiciones legales, especialmente de asegurar contra accidentes en la Caja de

PASA a la página CINCO

## EXTRAORDINARIA HAZAÑA DE HEROISMO REALIZADA POR MARINEROS BRITANICOS

Vestidos de gala, con sus mejores uniformes, abandonaron el submarino que tripulaban enfrentándose serenamente a la muerte

LONDRES, 7 UP. — La sangre fría de los tripulantes del submarino británico H. M. S. "Universal" fue ampliamente demostrada ayer, cuando dicho barco flotaba imposibilitado sin rumbo arrastrado por las olas y se acercaba a los arrecifes de la costa galesa. "Faltaba quizá una hora y la marinería hubiera encontrado su muerte en el mar bravo", dice el corresponsal del

"Daily Mirror", "cuando estos lobos de mar se pusieron sus mejores uniformes antes de abandonar su barco por cuya salvación habían luchado bravamente durante 48 horas sin poder impedir su naufragio. Si habían de perecer irían a confrontar a su Creador en sus mejores trajes dominicales, de acuerdo con las vetus-

tas tradiciones de la Marina Británica. Acto seguido el Comandante del Submarino dió la orden de abandonar el barco, y 4 oficiales y 24 marineros se lanzaron al agua en un mar tempestuoso para alcanzar el bote salvavidá que los esperaba". El jefe de señales del submarino hizo

PASA a la página DOS

## Denunciadas nuevas maniobras de la Oposición

### GRANDES EXPORTACIONES HARA EL CANADA A COSTA RICA

Con motivo de organizar esas exportaciones, ayer ingresó a nuestro país el señor Jack Martimer Mileret, pues los envíos que hará el Canadá serán directos, y transportados en barcos especiales canadienses

Ayer ingresó a nuestro país el señor Jack Martimer Mileret, delegado de la Cámara de Comercio del Canadá, quien viene a organizar nuestras relaciones comerciales con aquel país.

Según nos expresó el señor Mileret, es idea de la Cámara de Comercio del Canadá, hacer próximamente grandes exportaciones a los mercados latinoamericanos, especialmente a los de Costa Rica. La mercadería que nos llegará consistirá especialmente en objetos de uso hogareño, tales como, radios, refrigeradores, cocinas, etc. que el Canadá enviará a nuestro país en barcos especiales, lo cual a la vez permitirá un mayor intercambio comercial entre ambas naciones.

Llama especialmente la atención el hecho de que dentro de muy poco tiempo llegará a nuestro país el señor Ministro de Comercio del Canadá, quien posiblemente trate de organizar, ya oficialmente con nuestro gobierno, esos intercambios comerciales. La venida del señor Kindonn se espera para mediados del presente mes.

En Cartago el Presidente de una Junta se niega a pedir cédulas de ciudadanos.

Se pide al señor Presidente de la República la remoción de ese miembro de junta

En tal sentido le dirigió hoy un telegrama don Jaime Lobo Mora

De Cartago fue enviado el siguiente telegrama al señor Presidente de la República:

Presidente de la República, San José, Casa Presidencial. El presidente de la Junta Principal Electoral de esta ciudad, señor Franklin Sancho Booker se niega a pedir cédulas electorales de sufragantes que viven aquí y la tienen en otros lugares, siendo los interesados miembros de Vanguardia Popular y del Partido Republicano Nacional. Por tal irregularidad, le ruego pedir su remoción antes de los giros de todos los empleados de la Junta Electoral cantonal de aquí.

Atte, JAIMÉ LOBO MORA

## ULTIMA HORA

AÑO III NUMERO 962

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 8 DE FEBRERO DE 1946

### DESCONTARA EL MONTE NACIONAL LOS SUELDOS DE EMPLEADOS PUBLICOS

Se realizan gestiones para que el Monte se haga cargo de ese servicio, a partir del próximo mes

El Monte Nacional está en capacidad de poder financiar el descuento de los giros

Ayer recogimos una noticia que sin duda alguna, habrá de interesar mucho a los empleados públicos la de que se están realizando activas gestiones para que el Monte Nacional de Piedad descuenta los giros de todos los empleados públicos.

Suponemos que el Monte está en condiciones de atender ese servicio que es sin disputa uno de

los mejores que pueden prestarse a los empleados de la administración, a quienes se colocaría en condiciones de no tener que pagar intereses usurarios por las operaciones con sus giros.

Es posible que, de acordarse tales operaciones, éstas comiencen a partir del próximo mes de marzo.

# Tembor con caracteres de terremoto destruyó varias casas en Granada

Hoy a la una y cuarenta de la madrugada fué sacudida la población, y las campanas de las iglesias repicaron por la violencia del sismo

Ayer en la madrugada, como a eso de las dos y veinticinco minutos todo San José vibró impresionado por el fuerte temblor que llevó intranquilidad creyéndose en un principio que tal movimiento sísmico, por la violencia y densidad, traería consecuencias alarmantes. Pero en el curso del día desapareció ese presentimiento porque no se sintió ningún otro movimiento si quiera leve.

Hoy recibimos un mensaje cablegráfico de nuestro servicio informativo extranjero de la United Press, que nos da cuenta de que hoy en la madrugada, más o menos como a la una y cua-

renta, la ciudad de Granada, Nicaragua, fue sacudida por un fortísimo temblor de tierra con características de terremoto, que obligó a toda la población a levantarse y salir de sus casas profundamente alarmados.

Las campanas de la Iglesia repicaron debido a lo violento del movimiento sísmico; varios edificios quedaron destruidos por el mismo y algunas otras casas muy dañadas.

Pero la información que hasta el momento se nos ha enviado desde Managua referente a detalles recogidos en Granada, no mencionan que haya habido víctimas.

## SILENCIADA LA CAM...

VIENE de la Página UNO— festó su reprobación a la campaña de injurias hechas en las plazas públicas contra el señor Presidente Picado. Y, sin pueriles vanidades, hemos de manifestar nuestra gran satisfacción ante el éxito obtenido por esas informaciones de ULTIMA HORA. Gracias a esa acuciosidad periodística de nuestros redactores, el país cono-

ció esa actitud de don León Cortés; conoció la existencia de un telegrama enviado al señor Ulate por don Chango Solera y se supo, además, que elementos muy importantes de San José, de Cartago y de Alajuela, estaban profundamente indignados con la campaña de injurias y con las incitaciones a la violencia. Y tuvieron que parar esa campaña los sectores exaltados que pretendían

llevarnos al caos. Hemos defendido pues, a todos los costarricenses, de todos los sectores y de todos los partidos, ya que de la violencia y de la lucha armada a que fatalmente se les estaba llevando, ni un sólo compatriota habría derivado el menor beneficio y habrían sido muchos los hogares enlutados y llenados de dolor por la tragedia.

## LA CORDURA PARECE

## HABERSE IMPUESTO

Nunca perdimos la esperanza de que el buen sentido de los costarricenses se impondría al fin sobre la exaltación de los obcecados. Es más, teníamos la seguridad de que la cordura se impondría, ya que, por otra parte, teníamos conocimiento de que sectores muy importantes de la oposición repudiaban con todas sus fuerzas esa campaña. Hoy mismo

el señor Ulate, en editorial pública Diario de Costa Rica, conoce—ya era hora— que el señor Presidente Picado está procediendo honorablemente en esta campaña, que ha resuelto juiciosamente las consultas y que las que le han sido planteadas que cualquiera que sea el partido vencedor, la victoria será de Costa Rica, y el presidente, devolver la fe en su voto al ciudadano, le habrá dado una página de gloria a su nombre. El principal foco subversivo apacuí, sus fuegos. Veamos que hechos han podido influir en esta determinación.

## DIVIDIDA LA OPOSICION EN CARTAGO

Ya es sabido que sectores muy fuertes de la oposición estaban en contra de esa campaña del señor Ulate, comenzando por don León Cortés. Su experiencia política y las comunicaciones que constantemente recibía don León de sus partidarios de provincias y cantones de todo el país, le indicaban claramente que por ese camino sus filas se estaban desintegrando. Se impuso, por su propio peso, la conveniencia de dar marcha atrás, de colocarse en un plano más acorde con la psicología del país, que no es de turbulencias ni de amenazas o matonismos. Las constantes predicaciones revolucionarias estaban disolviendo la oposición y no le traían un sólo partidario. Sintomático es el caso de Cartago, al que nos referiremos sucintamente.

En la antigua metrópoli la oposición confronta serias dificultades desde que se eligió como candidato a diputado a don Fernando Volio. Con un gesto absolutamente impolítico, el señor Volio declaró por la prensa y en varios discursos que él no era costarricense. Y aun agregó palabras y conceptos muy duros para la gestión administrativa del señor Cortés. Este solo hecho le produjo un desbande de elementos.

—PASA a la página CINCO

## EXTRAORDINARIA

VIENE de la Página UNO— el siguiente dramático relato de un periodista: "El submarino estaba siendo golpeado por las inmensas olas y bailaba como un cochito. Más y más la corriente lo arrastraba hacia los arrecifes y parecía que de un momento a otro sería hecho pedazos. Como última medida colocamos colchas como velas en el mástil de nuestra instalación de rescate para sostener el barco, y así fue que pudimos salvarnos". Uno de los oficiales agregó a este relato: "Al abandonar el barco los muchachos se vistieron de gala. Fue un acto característico de los marineros británicos que sangre fría y coraje tienen renombre en todo el mundo. Cuando llegó el momento en que ellos han de confrontar a su Dios, todos presentan el mismo frente valiente como si estuvieran marchando hacia la iglesia para el acostumbrado servicio divino".

# LA JUNTA PRINCIPAL ELECTORAL DE SAN JOSE AVISA A

LOS CIUDADANOS QUE HAN PEDIDO SUS CEDULAS Y NO LAS HAN ENCONTRADO, SE SIRVAN PASAR A ESTA JUNTA A RECOGER SUS DUPLICADOS, EXHIBIENDO SU CEDULA DE IDENTIDAD.

FEDERICO VOLIO GONZALEZ,

Presidente.

Julio Ruiz Solórzano  
Vocal

Guillermo Fernández  
Secretario.

# UNA NUEVA VICTORIA OBTENDRA EL DOMINGO EL INVICTO PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

SEGUROS DE QUE CONTAMOS CON EL APOYO DEL PUEBLO DE COSTA RICA, NOS TIENEN SIN CUIDADO LAS AMENAZAS DE LOS JEFES DE LA LLAMADA OPOSICION

En San Ramón, Peña Cloaca encabezó al grupo de perturbadores que provocaron en la magnífica reunión que celebraba el invicto Partido Republicano Nacional. Pero Peña Cloaca pudo darse cuenta que nuestra reunión era más grande que la que pocos minutos antes habían celebrado ellos con la concurrencia de los tres jefes de la llamada Oposición: Otilichí, Canuto Cortés y Peña Cloaca. Y también pudo convencerse de que fracasaron en su intento y que, como siempre, los Descompactados huyeron, pues no es lo mismo intentar que hacer.

Ni el Partido Republicano Nacional ni el Gobierno del Licenciado Picado pueden sentirse afectados por los trágicos sucesos del domingo próximo pasado. Los disturbios se acrecentarán, aunque en vena, a medida que se aproxime el día de las elecciones. Eso sí, tengan presente, don León Cortés, don Otilio Ulate, el Cholo desleal y el Ingeniero Volio Mata, que el Partido Republicano Nacional los hará responsables hasta por la última gota de sangre que por su culpa se derrame. Se les buscará y se les descubrirá, sea en los "Cartagos" sea en las cocinas del Hotel Europa o sea disfrazados de enfermeras en el Hospital San Juan de Dios. Y la explicación del juicio sumario que se les instruya la darán no únicamente los costarricenses de buen sentido sino que también los extranjeros y, de particular y elocuente manera el Honorable Cuerpo Diplomático acreditado en Costa Rica que ha venido dándose cuenta de los procedimientos democráticos del señor Presidente de la República, don Teodoro Picado en su actuación de equilibrio y garantía absoluta para todos los partidos, y las maniobras drásticas de la oposición que ya se ha lanzado a la revuelta sin causa que pueda justificarla.

Tanto las papeletas para diputados como para municipales del Partido Republicano Nacional, aparecen de últimas en la papeleta general de votación, al lado derecho. La de diputados en la Provincia de San José la encabezaba don Tomás Guardia Tinoco, y la de municipales del Cantón Central de San José, don Isaac Zúñiga Montúfar.

Al votar el próximo domingo coloque su estampilla electoral en la última casilla de la papeleta de votación, tanto para diputados como para municipales, porque esa es la que corresponde al invicto Partido Republicano Nacional.

La llamada Oposición está convencida de su derrota. También está convencida de que fracasaron sus maniobras subversivas que tendían a justificar esa derrota. También están convencidos los jefes de la llamada Oposición del triunfo indiscutible del invicto Partido Republicano Nacional.

NUESTRO TRIUNFO, PARA DICHA DE COSTA RICA, ES INDISCUTIBLE Y DE ELLO ESTAN CONVENCIDOS LOS JEFES DE LA LLAMADA OPOSICION

Por eso es que han recurrido a una serie de maniobras que les han fracasado

Estamos en vísperas de las elecciones. El invicto Partido Republicano Nacional está en vísperas de obtener para dicha del país, una nueva victoria. De ello están plenamente convencidos los jefes de la llamada Oposición, que en estos días han desarrollado diversas maniobras tendientes a justificar su derrota, maniobras que les han fracasado completamente. El pueblo de Costa Rica no se deja sorprender por las predicas de esos falsos apóstoles, de esos ulates, peñas y cortés, que se aborrecen mutuamente pero que hoy van del brazo con el único objeto de satisfacer sus pasiones.

Fracasados en todas sus maniobras, los jefes de la llamada Oposición han recurrido ahora a otro procedimiento: hacer rodar especies acerca de una posible revuelta. Pero deben saber esos políticos de oficio que los Partidos que forman el Bloque de la Victoria están atentos y que sabrán repeler cualquier agresión y hacer respetar su victoria ante las maniobras de mala ley de los jefes de la llamada Oposición. No nos atemorizan las amenazas. Y así como los jefes de los partidos del Bloque de la Victoria sabrán ir a la cabeza para defender la legítima victoria del domingo, así sabrán también obligar a los jefes de la llamada Oposición a que comparezcan ante la ciudadanía para responder de la aventura que intenten. En esta ocasión no tendrán oportunidad de esconderse después de

**PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL**

HOY VIERNES — A LAS 6 Y 30

EL GRAN FESTIVAL POLITICO

*Vindas — El Gordo Ortiz — Leila Alvarado  
— Los Uruqueños y el Dúo de los Hermanos Valerio.*

Y como siempre, en

**LA VOZ DE LA DEMOCRACIA**

Soldados del Partido Republicano Nacional: las papeletas de nuestro Partido, que llevan los colores Azul, Amarillo y Rojo, están de últimas, al lado derecho, en la papeleta de votación. Allí es donde ustedes deben poner la estampilla cuando vayan a votar.

Recuerde que los colores de nuestra papeleta son Azul, Amarillo y Rojo; que esa papeleta la encuentra de última, al lado derecho de la papeleta general de votación, y que allí debe Ud. pegar su estampilla si es Ud. un buen costarricense.

El invicto Partido Republicano Nacional apoya la política progresista del señor Presidente de la República Licenciado don Teodoro Picado, política administrativa que tantos beneficios le ha hecho al país. Votar por las papeletas del Partido Republicano Nacional es apoyar la obra administrativa del Presidente Picado.

haber lanzado a unos cuantos a y dispuestos a actuar decididamente en defensa de nuestra victoria del domingo y en apoyo al gobierno de la República y a las Instituciones Nacionales.

## DISCURSO DEL LIC. JOSE ALBERTAZZI AVENDAÑO

POR ESTE MEDIO INVITAMOS A NUESTROS COPARTIDARIOS Y AMIGOS A SINTONIZAR, A LAS 7 DE ESTA NOCHE, LA ESTACION

## LA VOZ DE LA VICTORIA,

PARA QUE ESCUCHEN LA PALABRA MAGISTRAL DEL LICENCIADO DON JOSE ALBERTAZZI AVENDAÑO.



# HOY, a las 8,30 p. m. desde

# MANUEL MORA

## CONTESTARA A PEÑA CHAVARRIA

### HABIL CARTERISTA CONVERTIDO EN INOCENTE VENDEDOR DE CHANCES

El individuo, de apellido Carranza, sustrajo del bolsillo del señor Ernesto Jiménez Fallas 300 colones en chances y él mismo los vendió en los alrededores del Mercado Central

**FOR LA DENUNCIA DEL SR. JIMENEZ FALLAS FUE CAPTURADO EL CARTERISTA Y PUESTO A LA ORDEN DEL ALCALDE SEGUNDO DE LO PENAL**

Recogimos esta mañana los informes referentes a un hábil carterista que al sustraer del bolsillo de un señor la cantidad de trescientos colones en chances, se convirtió en un inocente vendedor de esta lotería popular.

En el momento más oportuno, el individuo, de apellido Carranza y conocido por "Panamá", sus trajo del bolsillo del señor don Ernesto Jiménez Fallas, de San Miguel de Desamparados, la can-

tididad de trescientos colones en chances.

Y cuando hubo despistado al señor Jiménez, en los alrededores del mercado vendió la lotería popular. Ya había comprado varias prendas de vestir con ese dinero, cuando cayó en manos de los detectives. El señor Jiménez había puesto la denuncia y eso bastó para que Carranza fuera detenido.

### En el Volcán Irazú

—Los componentes del Club Asociación Juventud Cultural, estuvieron el domingo pasado de paseo en el volcán Irazú Centro de gran afluencia turística. Al regreso estuvieron asimismo en el bellísimo Bosque de Bambúes en San Antonio de Agua Caliente. Dicho paseo resultó muy lucido. ULTIMA HORA felicita efusivamente a los organizadores de este paseo.

### Restablecimiento

—Ha restablecido completamente después de varias semanas de enfermedad la bella señorita Carmen Lagunero ULTIMA HORA lo celebra mucho

### ELIGIO DIRECTIVA EL SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA MADERA Y ANEXOS

AFILIADO A LA C. T. C. R.

Puntarenas Febrero 5 de 1946 Sr. Director de ULTIMA HORA San José.

Estimado señor Director:

Muy atentamente y agradecido le pido mucho, le ruego dar publicidad en su acreditado periódico, a la siguiente nota:

En Asamblea General Ordinaria celebrada el 28 de Enero próximo pasado, el Sindicato de trabajadores de la Madera y Anexos de Puntarenas, eligió nueva Directiva para 1946; quedando en la siguiente forma:

Juan J. Mora Granados, Secretario General; Arnulfo López López, Secretario Actas y Corres-

pondencia; Eloy Sánchez Pérez, Secretario Finanzas; Noé Mora Cambrotero, Secretario Organización; Angel Vilches Figueroa, Secretario Propaganda; Pablo Esquivel Fonseca, Secretario Cultura y Deportes; José Antonio Miranda, Fiscal; Mario Solano Alvarez, Primer Suplente; Blas Acevedo Duarte, Segundo Suplente; Tito Suárez, Tercer Suplente.

Quedo del señor Director, muy agradecido y me suscribo de usted su más atento y S. S.

Arnulfo López López  
Srio. Actas y Correspondencia

## LA DIRECCION GENERAL DE POLICIA

# AVISA

QUE HOY VIERNES A LAS 24 HORAS, QUEDARAN CERRADOS TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS QUE VENDEN LICORES, Y SERAN SANCIONADOS DRASTICAMENTE LOS INFRACTORES DE LA LEY QUE USAN VENDER LICOR EN SUS CASAS BURLANDO LOS SELLOS OFICIALES.

A FIN DE COOPERAR CON EL PUBLICO EN GENERAL, Y SIGUIENDO INSTRUCCIONES DEL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, LAS PULPERIAS Y DEMAS EXPENDIOS DE ARTICULOS DE PRIMERA NECESIDAD, ESTARAN ABIERTOS HASTA EL SABADO A LAS 18 HORAS (6 P. M.)

SIGIFREDO CAMPOS PEREZ  
Director General de Policía

# La Voz de la Víctor

## VALVERDE

### SU ULTIMO DISCURSO

#### INVESTIGANSE LAS CAUSAS DEL TRAGICO ACCIDENTE DE TAPEZCO

—Nuestro colega LA TRIBUNA, en su edición de esta mañana, informa de un trágico y pavoroso accidente de tránsito que se registró ayer en Tapazco, carretera a Zarceño, y del que resultaron muertas tres personas: Juven Castro, Gaudelio Carrillo Castro y Guillermo Rodríguez.

Esta mañana tratamos de conseguir nuevos informes sobre el particular, logrando recoger copia del informe que el capitán Víctor M. Arce Salas rindió su superior el señor Director General de la Policía Nacional, que dice textualmente:

Por medio de esta me permito informar a usted de los muer-

El Director General de Tránsito, personalmente, está averiguando las condiciones en que circulaba la cazadora, y si en efecto llevaba exceso en el pasaje

Los heridos son doce, y se encuentran en el hospital San Juan de Dios, algunos de ellos mejorando, pero otros están muy delicados

Atentamente,  
Cap. Víctor M. Arce Salas

Por otra parte nos enteramos de que el señor Director General de Tránsito, coronel Donato Iglesias R., personalmente está haciendo las averiguaciones de la verdadera causa de este lamentable accidente, y especialmente las condiciones en que circulaba el vehículo, y si, como se ha dicho, efectivamente llevaba exceso en su pasaje.

**MUERTOS**  
Juven Castro Cordero de San Ramón; Gaudelio Carrillo Castro de San Ramón; Guillermo Rodríguez Q. de San Roque de Grecia.

**HERIDOS**  
Rafael Angel Peraza Aguilar de Zarceño; Juan Castro R. de Tapezco; Herminio Arias Rojas de Florencia de San Carlos; Rafael Angel Mora de Villa Quesada; Fanny Borolós Gómez, Penión Santa María de Alajuela; Pompilio Murillo, de Zarceño; Luisa Salas R. de Villa Quesada;

dá; Rodrigo Arrieta U. de Naranjo; Paulina Brenes M. de El Porvenir de San Carlos; Francisco Rojas R. de Colonia de Toro Amarillo; Presilia Jiménez N. de Guadalupe de Zarceño; Carlos Salas B. de Villa Quesada.

Todos esos heridos fueron trasladados al Hospital San Juan de Dios, y los muertos fueron conducidos a sus respectivos hogares.

Atentamente,  
Cap. Víctor M. Arce Salas

El alcalde de San Ramón está instruyendo la sumaria, y a su orden ha quedado detenido el chofer de la cazadora mientras se inicia el proceso correspondiente. En el hospital San Juan de Dios se están atendiendo los heridos algunos de los cuales están fuera de peligro y muestran una mejoría en las heridas y golpes sufridos, pero algunos están muy delicados.

### DESCUBIERTO CONSIDERABLE ROBO EN CASA DE DON RAFAEL JIMENEZ QUESADA

LOS DETECTIVES CAPTURARON AL AUTOR DEL HECHO. Y DECOMISARON TODO LO SUSTRAIIDO QUE ASCENDIA A OCHOCIENTOS COLONES

El señor Jiménez había salido con su familia para el campo, y a su regreso se encontró con que no estaba el radio, dos relojes y muchas otras prendas de valor

Una buena diligencia de los detectives dió con el autor de un considerable robo que fue perpetrado en casa del señor don Rafael Jiménez Quesada, en esta ciudad, lo mismo que hicieron el decomiso de las prendas sustraídas

El señor Jiménez había salido para el campo con su familia, y cuando regresó se encontró con que le hacían falta muchas de las prendas de uso personal y objetos de considerable valor, tales como un magnífico radio y dos relojes cuyo monto era de ochocientos colones.

Hizo la correspondiente denuncia ante la dirección general de detectives, y de esta manera fue capturado el autor del hecho que, luego de ser sometido a varios interrogatorios confesó ser el responsable del delito, y dijo tener los apellidos Elizondo Solís. También fueron decomisadas las prendas y demás objetos sustraídos, que estaban aun en manos del autor del robo. El señor alcalde segundo de lo penal está instruyendo la sumaria para imponer la sanción correspondiente a Elizondo.

### DISTINGUIDO ARQUEOLOGO EUROPEO SE ENCUENTRA EN COSTA RICA

Se trata del señor Barón Van Haersotte, quien ha hecho notables estudios sobre la antigua civilización egipcia, y actualmente se encuentra en nuestro país en vías de descanso, aunque posiblemente también hará algunos estudios sobre nuestras viejas civilizaciones indígenas

Ayer al mediodía ingresó a nuestro territorio el distinguido arqueólogo holandés Barón Van Haersotte, quien es autor de notables estudios sobre las antiguas civilizaciones africanas, especialmente la egipcia.

El señor Barón Van Haersotte viene a nuestro país en vías de

descanso, aunque posiblemente hará algunos estudios sobre nuestras antiguas civilizaciones indígenas, pues llama especialmente la atención que nuestro país sea, si pudéramos llamarlo así, el territorio de entronque de dos civilizaciones opuestas: la azteca y la del sur.

#### LIGA PATRONAL

**VIENE de la Página UNO**  
Seguro Social, pago de vacaciones y otras prestaciones de ley, nos ofrecen competencia desleal desde todo punto de vista, dado que se hayan así protegidos por un veinte o más por ciento de disminución sobre las sumas que pagamos de planillas en nuestros trabajos, y en esa forma, tienen un costo de elaboración bastante más bajo que el nuestro y por ello, tanto nuestros intereses comerciales, como la cantidad de trabajo que nos rinden nuestros operarios, se ven amenazados de

#### FIRMASE UN CONVENIO PARA LA EXPROPIACION DE LAS PROPIEDADES PETROLERAS

Londres, 8. UP.—El ministerio del exterior anunció hoy haberse negociado un convenio, según el cual, las propiedades petroleras británicas que han sido expropiadas serán evaluadas antes de procederse al pago de las indemnizaciones. México ha negociado también un acuerdo, parecido con Holanda.

disminuir, día con día, en la competencia desigual que tales condiciones nos colocan".

#### SILENCIADA LA CAM...

**VIENE de la Página DOS**  
que son netamente cortesías, que el ultratismo, el peñismo, el glosorismo y demás ismos no han encontrado eco en los ambientes políticos cartagineses. Cuando se destapó la campaña de las violencias, la situación se puso aun peor para la oposición y comenzaron a surgir las deserciones en gran escala y el refugio de elementos muy importantes que manifestaban claramente a los dirigentes de San José que ellos estaban en absoluto de acuerdo con cualquier intento revolucionario y que no se podía contar con su cooperación ni para las elecciones ni menos para la revuelta. Fué en conocimiento exacto de estos y otros hechos de la misma índole, que estaban ocurriendo en las demás provincias, cuando ULTIMA HORA dijo que la oposición estaba dividida y que sólo un grupo minorista de San José era el que propiciaba y preparaba las algaras y violencias. Por fuerza, pues, y ante la inminencia de quedarse solos en esa campaña, los exaltados han vuelto a la razón, pero muy tarde para sus conveniencias políticas, pues resulta sumamente difícil ya en las vísperas de las elecciones volver a compactar y reunir a quienes se habían retirado de toda actividad política, por su desacuerdo con los dirigentes.

#### UN GRAN TRIUNFO DEL SR. PRESIDENTE PICADO

De todos estos hechos se desprende que el señor Presidente de la República ha obtenido un gran triunfo, que no sólo lo beneficia a él, al resaltar su figura de gobernante justo, sino a toda la nación, al haber desarmado con razones y con sus llamamientos al patriotismo a lo mejor de la ciudadanía costarricense, la cual ha obligado a que se silenciaran, como hoy lo hace "Diario de Costa Rica" las baterías desde las cuales se disparaba no solamente contra el gobierno, sino contra todo el país, tratando de romper la paz tradicional que hemos tenido siempre y que to- dos queremos conservar.

# FERROCARRIL ELECTRICO al PACIFICO

## Balneario de Ojo de Agua

### Aviso al Público

DURANTE LOS DIAS SABADO 9 Y DOMINGO 10 DE LOS CORRIENTES, PERMANECERA CERRADO

Febrero 6 de 1946.

PROSPERO GUARDIA Administrador General



# Las Secretarías de Gobernación y de Seguridad Pública, A LAS AUTORIDADES Y CIUDADANOS DE LA REPUBLICA HACEN SABER:

Que de conformidad con la Ley N° 32 de 4 de junio de 1925 las autoridades procederán con todo rigor a hacer efectiva la prohibición de portar armas, aplicando a los contraventores, sin contemplaciones, las sanciones que señala el artículo 2º de la Ley citada.

San José, 7 de Febrero de 1946

**MAXIMO QUESADA P.**  
Sub-secretario  
de Gobernación y Policía

**CORONEL DANIEL GALLEGOS M.**  
Sub-secretario  
de Seguridad Pública

## La huelga de los trabajadores de remolcadores quedará hoy terminada

**LA HUELGA DE LOS TRABAJADORES DE REMOLCADORES QUEDARÁ HOY TERMINADA**

NUEVA YORK, 8 UP. — La huelga de los trabajadores de los remolcadores y lanchones del puerto de Nueva York, que ha dejado a la ciudad prácticamente sin reservas de combustible para sus necesidades más perentorias, parecía haber quedado resuelta hoy. Los líderes sindicales predicen que los trabajadores, en votación que habrá de comenzar a las ocho de la mañana de hoy, aceptarán una nueva escala de salarios que a los líderes mismos ha parecido aceptable. Los detalles del acuerdo no han sido dados a conocer aún.

**LAS AMAS DE CASA BRITANICAS PROTESTAN POR LA FALTA DE ALIMENTOS**

Londres, 8. UP. — En los círculos de las distintas delegaciones a la conferencia de las naciones unidas cundió hoy la sugerencia de que habiéndose resuelto satisfactoriamente la disputa ruso británica, la nueva organización internacional debe dedicarse ahora a la solución del grave problema mundial de los alimentos. La protesta organizada por las amas de casa de Gran Bretaña contra la vuelta al racionamiento de tiempo de guerra, instituido ayer en todo

**LOS LIDERES SINDICALES PREDICEN QUE LOS TRABAJADORES EN LA VOTACION QUE COMENZARA HOY, ACEPTARAN UNA NUEVA ESCALA DE SALARIOS QUE A LOS MISMOS LIDERES LES HA PARECIDO ACEPTABLE**

Las amas de casa británicas protestan por la falta de alimentos. Cuando varias de ellas presenciaban el rodaje de una película norteamericana, una se puso de pie y gritó: "preferimos huevos aun que sea en polvo a películas". Mac Arthur ordenó suspender la ejecución en la horca del general japonés Yamashita, apodado el "Tigre de Malaya"

**NO SE DARA NINGUN AVISO PREVIO A LA EJECUCION DE YAMASHITA, NI SE PERMITE TIRAR A LOS PERIODISTAS DE FILIPINAS PRESENCIAR SU EJECUCION. PODRAN TOMARSE FOTOGRAFIAS EN EL MOMENTO DE CUMPLIR LA SENTENCIA DE MUERTE, PERO NO SE SABE SI SE PERMITIRA PUBLICARLAS O NO**

el territorio británico, ha venido a fortalecer este punto de vista. La actual escasez de alimentos se atribuye a causas naturales y a no haber las grandes potencias establecido medidas previsorias para remediar el hambre en ciertas regiones de Europa —Alemania sobre todo— Dice a este respecto el Times, diario londinense en su edición de hoy: el espectro del hambre y la peste se cierne sobre Europa, mientras los estadistas se entregan a las combinaciones del ajedrez internacional. El mundo y el buen nombre de la ONU saldrán ganando cuando los delegados que han venido a Londres puedan librarse de su preocupación por las controversias políticas y dedicarse a la tarea de rehabilitación y reparación mundiales que les espera. Entretanto, ante el espectáculo de las mujeres británicas en protesta contra la vuelta del pan negro a los estantes de la panadería, cunde el te-

mor de nuevos racionamientos. El gobierno, según se informa, está considerando la conveniencia de suspender las comoras de alimentos en Estados Unidos hasta que sea resuelta la cuestión del empréstito negociado entre Gran Bretaña y aquel país. En los mítines de protesta celebrados en toda Inglaterra fue silbado el nombre del ministro de alimetnos británicos sir Ben Smith, mientras la prensa nacional dedicaba más espacio a la situación de los alimentos que a las mismas deliberaciones de la ONU. Las amas a propósito de la importación de películas norteamericanas han aumentado, después de haberse anunciado la semana pasada que se suspenderían las importaciones. El Daily Express informa que mientras Betty Grable se disponía a preparar el desavuno en una escena de la película Las Hermanas Dolly una señora se levantó de entre los espectadores y

gritó: las amas de casa británicas prefieren huevos en polvo a películas.

**SUSPENDIDA LA EJECUCION EN LA HORCA DEL TIGRE DE MALAYA**

Tokio, 8. UP. — El general Douglas Mac Arthur ordenó hoy la suspensión de la ejecución del general Tomoyuki Yamashita, sentenciado el ocho de diciembre último a ser ahorcado como criminal de guerra. La suspensión fue concedida de acuerdo con indicaciones del secretario de guerra Robert Patterson, quien dijo que el presidente Truman haría una revisión final del caso. El consejo de defensa del ex comandante japonés en las Filipinas elevó una instancia pidiendo la clemencia presidencial. En Washington la secretaria de guerra anunció que las exposiciones, tanto de la acusación como de la defensa, han sido entregadas a la Casa Blanca. La secretaria de guerra cablegrafió a Mac Arthur que suspendiera la ejecución de Yamashita hasta recibir nuevas instrucciones. Yamashita fue condenado por un tribunal mili-

tar en Manila que lo encontró culpable de la perpetración o condenación de atrocidades en las Filipinas. El caso fue llevado en apelación a la suprema corte de justicia de Estados Unidos y ésta mantuvo el fallo dado por el tribunal militar en Manila. El lunes último el caso fue endosado a Mac Arthur para lo que se creía era su revisión final y el comandante aliado estuvo de acuerdo con la decisión de la suprema corte de justicia. Al confirmar las conclusiones de la suprema corte, Mac Arthur decretó que el Tigre de Malaya debía morir despojado de uniforme, condecoraciones y otras insignias que denotaren que era miembro de la profesión militar. Se hizo saber en Manila, que si Yamashita proyecta alguna acción dramática con miras de inmortalizarse ante el pueblo japonés, ésta no será nunca registrada en las páginas de la historia. A los periodistas en la capital filipina se les notificó que NO se les permitirá presenciara la ejecución y que hasta el día y la hora que se lleve a Yamashita al cadalso serian mantenidos en secreto, hasta después de la consumación del acto. El general W. D. Styer, comandante de las fuerzas norteamericanas en el Pacífico occidental, dijo, que se prohibirá celebrar entrevistas con los testigos oficiales de la ejecución. Styer añadió que el único aviso que daría respecto a la ejecución de Yamashita consistiría en el simple anuncio de que ésta había sido ya consumada. El cuartel general aliado en Tokio anunció que la ejecución de Yamashita puede ser fotografiada pero no consignó si las fotografías serian publicadas o no.

**PAPEL TAPIZ LLEGO BARATO**  
PASEO DE LOS ESTUDIANTES  
75 varas Sur Astorga

# También el Sub Campeón cayó ante el Selecciondo Chiricano

Orión dió un gran primer tiempo, perdiéndolo por un punto de diferencia pero en el segundo se descontroló, cediendo terreno, hasta perder por diferencia de nueve puntos, o sea 33 contra 44

**DESALENTADOR INCIDENTE SE PRODUJO EN EL SEGUNDO TIEMPO AL NO ACATAR VELEZ DE LA ESCUADRA VISITANTE, LA ORDEN DEL ARBITRO GOLCHER DE ABANDONAR LA BANCA. PARALIZANDOSE LAS ACCIONES LARGOS MINUTOS QUE FUERON DEBIDAMENTE APROVECHADOS POR LOS SELECCIONADOS PARA TOMAR AIRE Y DESCANSO**

Orión jugó solamente un tiempo en su encuentro de anoche contra el Selecciondo de Chiriquí. Mientras actuó con calma, procurando desenvolverse técnicamente, el cotejo se mantuvo dentro de normas relativamente favorables para nuestras esperanzas. Pero en el segundo tiempo, el ardor de la pelea subió de grado con el consiguiente desbarajuste del equiteto menos técnico, arrojando el Selecciondo, en estas circunstancias, la desordenada hueste sub campeona. Sólo una forma es factible de llevar a la práctica para ganarles a los visitantes: jugar basquet ball.

En este aspecto, podría asegurarse que el encuentro anterior, cuyos resultados fueron adversos a los rojos por más alto puntaje, fue mejor que el de anoche, precisamente porque en él vimos mejor clase, más desempeño técnico y mayor afán de coordinar inteligentemente en el five gimnástico.

Los inicios del cotejo fueron agradables. Orión parecía dispuesto a pelear la victoria haciendo uso de su mayor velocidad de piernas —no de pelota, que es lo deseable— y en esa actitud lo vimos hasta el final del primer tiempo. Hubo diferencias apreciables en el marcador en contra de nuestros muchachos, en alguna acción se llegó a tener un punto menos de la mitad que señalaba la tabla de los panameños, pe-

ro con gran coraje, con mucha fibra, con verdaderos deseos de triunfo, llegamos al término del primer lapso, dieciséis contra diecisiete puntos en favor de los panameños.

Bien había jugado el Orión y el marcador reflejaba la veracidad de nuestra apreciación.

Desgraciadamente vino lo inesperado en el segundo tiempo, Mario Golcher se amarró los pantalones e hizo abandono del silbato porque Vélez, sancionado con dos faules técnicos por querer estar dirigiendo las acciones de sus connacionales desde la banca, rehusó acatar la orden del juez de abandonar su asiento. Esta actitud dió pie para que el match se interrumpiera largos minutos, con ventaja inapreciable para los panameños. Estos, visiblemente agotados y a un paso de ser alcanzados por el Orión en el marcador, alargaron el incidente en forma hábil, hasta que pasados veinte minutos, Vélez accedió a acatar lo dispuesto por Gólcher y cambiar de asiento.

Después, al reanudarse las hostilidades, Orión ya no era Orión. El quinteto de juego alegre, de arremetidas veloces y bien coordinadas aceptó el yugo de la superioridad técnica de los seleccionados y, desesperado, jugando ya en forma alocada, fue cediendo campo en el marcador para que el puntaje de los contra-

rios subiese hasta señalar cuarenta y dos puntos a su favor por 33 de los orionistas.

Dijimos en nuestra narración anterior, que los refuerzos llegados para los chiricanos, habían transformado su potencialidad en forma que augurábamos triunfos consecutivos en su honor a lo largo de los compromisos pendientes de la temporada. Se confirma nuestra apreciación: será poco menos que imposible arrebatarles una victoria a los sureños, a menos que en el partido de revancha, la Libertad convenientemente reforzada, pueda superar técnicamente y velozmente, la bien artillada selección de Chiriquí.

Orión alineó a: Carlos Feoli, Oreamuno, Aernijo, Quintana, Palito Silva, MacLean, Calvo y Pagano.

Selección Chiricana: Blades, Cumberbacht, Ríos, Vélez, Cuty Jean, Santos y Arosemena.

## Malavassi y San Lorenzo F. C. Jugarán el Próximo Domingo

Este encuentro será a beneficio del jugador Jorge Muñoz, quien se encuentra lesionado

El próximo domingo, a las tres de la tarde, se enfrentarán en la

## La Selección Nacional Salvadoreña Asistirá a los Terceros Juegos Centroamericanos y del Caribe de Fútbol

**HA QUEDADO DEFINITIVAMENTE CONVENIDA LA ASISTENCIA DEL SELECCIONADO CUSCATLECO A ESTAS COMPETENCIAS**

Aunque cuando los salvadoreños hayan perdido la serie internacional frente al Orión, siempre constituyen un equipo que bien puede ganar como perder el cetro que ahora ostentan.

Las últimas noticias que hemos recibido de nuestra hermana república de El Salvador indican que ha quedado definitivamente convenida la asistencia de la Selección Nacional Salvadoreña al Campeonato Centroamericano y del Caribe de Fútbol.

Mucho nos complace poder su- ministrarle esta noticia a nuestra

afición nacional, pues es indudable, aunque el seleccionado cuzcatleco perdiera la serie internacional contra el Orión F. C. recientemente, que los deportistas salvadoreños constituyen un equipo peligroso y de valía, es decir, que bien puede ganar como puede perder el cetro que ahora ostentan.

## FELLO MEZA: 2º GOLEADOR DE MEXICO

A la cabeza del líder Alvarez del Pueblo, Funes del Marte, Lángara, Cabalceta y Altube, en los terceros, cuarto y quinto lugares

La prensa deportiva mexicana, en sus últimas ediciones, ofrece la siguiente colocación de valores en la tabla de los cañoneros más goleadores del futbolismo profesional azteca.

	goles anotados
1º Alvarez, del Puebla ...	20
2º Fello Meza, del Atlante ...	18
3º Funes, del Marte ...	16
Lángara, del España ...	15
Cabalceta, del América ...	13
Altube, del Tampico ...	13

plaza de San Francisco de Mata Redonda, los primeros onces del Malavassi y de San Lorenzo F. C., ambos de esta capital.

Este match es de beneficio, para recoger fondos que se dedicarán a la curación del futbolista Jorge Muñoz, que se encuentra lesionado.

Equipo líder: Atlante con 71 goles anotados. 2º Puebla con 57 y tercero Motezuma con 53. Por su orden siguen: Veracruz, Asturias, América, Atlas, España, Tampico, Guadalajara, Marte, ADO, Oro, Monterrey, León y San Sebastián.

# LA DIRECCION GENERAL DE POLICIA NACIONAL

## Hace Saber

que todos los carnets extendidos para autoridad ad-honorem quedan nulos sin la contra-marca.

San José, 10 de febrero de 1946

SIGIFREDO CAMPOS P.

Director de la Policía Nacional

# VANGUARDISTAS:

LAS CREDENCIALES DE LOS MIEMBROS PROPIETARIOS Y SUPLENTE DE LAS  
**JUNTAS ELECTORALES DE SAN JOSE DE VANGUARDIA POPULAR**

ESTAN TODAS EN LA SECRETARIA DEL PARTIDO. DEBEN PASAR A RECORGERLAS

## SIN PERDIDA DE TIEMPO.

Durante el día y la noche del sábado se darán en el salón del Partido las instrucciones finales

### CONFIRMAN LAS AUTORIDADES el suicidio de RAFAEL SOLIS

El dictamen médico indica que los pulmones de Solís presentaban dos grandes cavidades, y además sufrió de una desviación mental

Mañana Sábado, PALACE!  
 "EL HALCON" reaparece en un momento de peligro tremendo! TOM CONWAY, en el sensacional éxito.  
 "EL HALCON EN PELIGRO"

Próximo Domingo, PALACE-VARIEDADES - MODERNO-IDEAL! — Tremenda producción! Intensa y terrible! George Raft y Signe Hasso en el oscuro y penetrante drama "CAPITAN ANGEL"  
 En medio de la angustia, una vieja canción modula sus notas, en el frío y en el miedo de la niebla!

Hoy, Viernes, 8 de Enero—46

**PALACE**  
 A las 3, 7 y 9 — — — 0.90  
 Lana Turner y James Stewart y Judy Garland en el triunfazo:  
 "LAS FOLLIES DEL ZIEGFELD"

**VARIEDADES**  
 A las 3, 7 y 8.45 — — — 0.80  
 NINI MARSHALL, en el éxito  
 "MADAME SANS GENE"

**MODERNO**  
 A las 3, 7 y 8.45 — — — 0.55  
 CONSTANCE MOORE, en:  
 "ATLANTIC CITY"

**IDEAL**  
 A las 7 y 8.45 — — — 0.40  
 SPENCER TRACY y KATHARINE HEPBURN en:  
 — "SIN AMOR"

**LIBANO**  
 A las 7 y 8.45 — — — 0.55  
 EMILIO TUERO, en:  
 "MUJERES Y TOROS"

**KEITH**  
 A las 7 y 8.45 — — — 0.40  
 Greer Garson y Gregory Peck — en: —  
 "EL VALLE DE LA ABNEGACION"

Próximo Jueves, debut en el PALACE del astro de la radio y del cine: "JORGE ESCUDERO". — ¡El alma de Carlos Gardel que revive en su voz maravillosa!

#### Universitario se Enfrentará Mañana a los Chiricanos

Basquetbolistas puntarenenses jugarán en el preliminar contra un quinteto capitalino

Corresponderá a los universitarios salir a la palestra mañana a defender los emblemas deportivos nacionales, contra el potente five reforzado de los chiricanos que en dos encuentros emocionantes, han empatado la temporada internacional que auspicia el decano.

Universitario se reforzará en forma que no admita a nadie dudar de sus posibilidades de vic-

#### ESTOS DETALLES PONEN DE MANIFIESTO QUE SOLIS BUSCO SU MUERTE AL LANZARSE DEL PUENTE SOBRE EL RIO VIRILLA

Los más completos detalles ofrecimos a nuestros lectores de la tragedia que se registró recientemente en el río Virilla, carretera a Heredia. El señor Rafael Solís, de 37 años de edad, había sido hallado muerto en las márgenes del río, junto a una enorme piedra, circunstancia que demostraba que Solís había caído sobre ella, al lanzarse o ser lanzado desde la baranda del alto puente. Di-

toria, para lo cual ha solicitado jugadores a Gimnástica, Orión, Seminario y Libertad.

En el preliminar actuarán los basquetbolistas de Puntarenas contra un fuerte quinteto capitalino

jimos que los detalles recogidos por las autoridades de investigación parecían indicar que se trataba de un suicidio, pero no se había concretado esa versión por faltar al dictamen del médico que hizo el reconocimiento del cadáver.

Una vez que este dictamen fue rendido, ha quedado plenamente confirmado el suicidio. Este dictamen dice, que los pulmones de Solís tenían dos grandes cavidades, por lo que se ve que la enfermedad de que sufrió estaba muy avanzada. También se comprobó que una desviación mental se apoderó por completo de Solís, lo que lo llevó a lanzarse desde el puente.

### ESTADIO MENDOZA: MAÑANA SABADO

¡SENSACIONAL PARTIDO DE BASKET BALL!

Los muchachos universitarios debidamente reforzados.

### PANAMA vs. UNIVERSIDAD NACIONAL



Los de la "U" entrarán con Nancho Fernández, Manolo Rodríguez, Kaiser García, Jorge Montero, Calvo

¡VEA ESTE MONUMENTAL DES EMPATE DE TEMPORADA!

Mañana: Un estreno sensacional! La cinta que revela las atrocidades, la vida privada y pública de: LA PANDILLA DE HITLER  
 Basada en hechos reales y que por primera vez salen al público!

Próximo domingo: Un magnífico estreno en technicolor! La mejor película Fox en 50 años de cine! WILSON con Alexander Knox.

#### RAVENTOS

A las 3, 7 y 9 ..... 1.05  
 Paul Henreid, en:  
 ENTRE DOS MUNDOS

#### CAPITOLIO

A las 7 y 9 ..... 0.70  
 Edward G. Robinson, en:  
 TIBURON

#### AMERICA

A las 7 y 9 ..... 0.80  
 Cantinflas, en:  
 UN DIA CON EL DIABLO

#### A DELA

A las 7 y 8.45 ..... 0.55  
 Amelia Bence, en:  
 NUESTRA NATACHA

#### CASTRO

A las 7.30 ..... 0.40  
 Thomas Mitchell, en:  
 MUROS DE EXPIACION

Pronto: UNA MUJER SIN IMPORTANCIA, con Mecha Ortiz La BARRACA, con Domingo Soler.

Prontísimo, Gran debut en persona de MAPY CORTES, FERNANDO CORTES y ALFREDO VARELA. Esté atento a esta presentación personal!